



Pfft ! Je le savais ! C'était trop beau pour durer. J'étais pourtant la préférée. Évidemment ! Ce n'est pas difficile puisque j'étais la seule. Mais quand même !

J'étais contente de savoir qu'Émilie m'aimait plus que toutes ses peluches et jouets réunis. Parce que moi, je suis une vraie souris.

*

« A-do-ra-ble ! » a crié Émilie en me découvrant dans le magasin où elle était venue avec sa mère. Elle l'a suppliée :

— Regarde comme elle est mignonne ! S'il te plaît, achète-la-moi.

— Tu sais bien que je n'aime pas beaucoup les souris...

— Oh ! Maman, je t'en prie.

